

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi ALLAH SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya kepada peneliti, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“PENGARUH KEADILAN, SISTEM PERPAJAKAN, DISKRIMINASI, TEKNOLOGI DAN INFORMASI PERPAJAKAN TERHADAP PENGGELAPAN PAJAK (Studi Empiris pada Wajib Pajak Pribadi Terdaftar di KPP Pratama Jakarta Sawah Besar Satu)”**. Skripsi ini merupakan syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.

Penuis menyadari sebagai manusia biasa dalam penelitian ini tidak lepas dari kesalahan dan kekurangan akibat keterbatasan pengetahuan serta pengalaman. Penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bimbingan, bantuan dan dukungan yang sangat berarti dari berbagai pihak khususnya Bapak Deden Tarmidi, SE., M.Ak., selaku pembimbing skripsi yang telah memberikan saran, waktu, bimbingan, semangat, pengetahuan dan nasehat-nasehat yang sangat bermanfaat kepada penulis. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis mengucapkan alhamdulillah atas kekuatan Allah SWT yang telah mencurahkan anugerahnya dan ingin berterima kasih pada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini terutama kepada:

1. Bapak Dr. Ir. Arisetyanto Nugroho, MM selaku Rektor Universitas Mercu Buana.
2. Bapak Dr. Harnovinsah, Ak., M.Si, CA., CIPSAS selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.

3. Bapak Dr. Fardinal, SE., M.Si., Ak., selaku Ketua Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.
4. Ibu Dr. Erna Setiany, SE., M.Si., selaku pengajar di kelas skripsi yang telah membantu dan memberikan arahan sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.
5. Orang tua terkhusus untuk ibu, kakak, keluarga dan kekasih tercinta yang tiada hentinya memanjatkan doa serta selalu memberikan semangat dan dukungan moral serta material, karena restu dari mereka penulis mendapatkan kekuatan dan semangat dalam menyelesaikan skripsi ini.
6. Seluruh sahabat-sahabat yang telah sama-sama berjuang dalam penyusunan skripsi, yang senantiasa memberikan semangat satu sama lain dan kerjasama yang baik selama ini, membagikan pengalaman dan ilmunya kepada penulis (Agustina Aji Lestari, Arni Suseno, Dewi Amalia, Dian Ardiana, Kabul Muhjib, M Gazza Fadriawan, Intan Yuniar, Novita Sari, Reza Ryan Anggawasita dan teman-teman lainnya yang tidak bisa saya sebutkan semuanya).
7. Dan seluruh pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu per satu. Terima kasih atas bantuan, motivasi serta doanya. Semoga kebaikan kalian dibalas oleh Allah SWT. Amiin.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini maka dari itu penulis meminta maaf atas segala kekurangan baik di sengaja maupun tidak di sengaja. Semoga dengan terselesaikannya penyusunan skripsi ini membawa banyak manfaat bagi penulis khususnya, dan bagi para pembaca umumnya.

Jakarta, 12 April 2018

Agung Sunaryo Winasis Arif

